
 

Luxembourg, le 21/07/2015 

Tenzing partners conseille la cession du cuisiniste Wolf-Moritz S.A. à CWA SARL 

Acteur luxembourgeois de tradition, la société Wolf-Moritz S.A. bénéficie d’une notoriété 

et d’une longévité rare. Fondée il y a plus de 100 ans, l’entreprise familiale, d’abord 

vendeur d’ameublement, est devenue un cuisiniste spécialisé sur le segment haut de 

gamme. Ses dirigeants et actionnaires actuels souhaitaient céder leurs parts tout en 

assurant la continuité de l’entreprise. Tenzing partners les a accompagnés dans ce projet 

en leur permettant de s’adosser à un grand groupe local, CWA SARL.  

Forte d’une dizaine de collaborateurs, l’enseigne est reconnue pour promouvoir la qualité 

et bénéficie d’une très belle surface d’exposition située à Esch-sur-Alzette. Ces éléments 

ont séduit la société CWA SARL dont Claude Wagner est le principal actionnaire.  

Dirigeant, entre autres, les entreprises Bati-C ou les magasins Hoffmanns, il réalise une 

opération de diversification à laquelle les synergies assureront pérennité et croissance. 

A propos de Tenzing partners : 

Tenzing partners conseille ses clients, PME et investisseurs financiers, dans leurs opérations de cession, 

acquisition ou levée de fonds. En tant que membre du réseau international Globalscope et expert des 

transactions transfrontalières, Tenzing offre une porte d’accès à plus de 400 professionnels du secteur 

répartis dans 38 pays. 

Pour tout renseignement, veuillez nous contacter: 

Par email : contatct@tenzing-partners.com 

Par téléphone : +352 26.38.94.61. 

Ou visiter notre site internet : www.tenzing-partners.com 



 

Luxembourg, 21/07/2015 

Tenzing partners advises the kitchen retailer Wolf-Moritz SA on sale to CWA SARL 

Founded more than a hundred years ago as a furniture retailer, the company Wolf-Moritz 

S.A. focuses on high-end kitchen retail. The family business benefits from a great 

reputation in Luxembourg thanks to the quality work and traditional design. With a staff in 

excess of 10 employees and a spacious showroom strategically located in Esch-sur-Alzette, 

the company has built a reputation as one of the leaders in the premium kitchen retail in 

Luxembourg. 

In order to ensure the development of Wolf-Moritz in the future, the managing owners 

supported by Tenzing partners decided to contact a strategic partner. CWA SARL has 

been immediately interested in the assets and potential of Wolf-Moritz S.A. Claude 

Wagner, CWA’s main shareholder and also manager of BATI C or HOFFMANNS retail 

stores, diversifies its activities with this acquisition with an idea of sustain growth in the 

future. 

About TENZING partners 

TENZING partners is a European-based Corporate Finance boutique offering M&A and fundraising services 

to SMEs and Financial Investors. As a member of the international network Globalscope and cross-border 

M&A expert, TENZING offers access to corporate finance and business advisers from more than 38 countries 

worldwide  

For further contact:  

contact@tenzing-partners.com 

Phone: (+352) 26.38.94.61. 

www.tenzing-partners.com 

 

mailto:contact@tenzing-partners.com

